

Hygienebeauftragter: Karl-Heinz Töpfer
kalletoepfer@aol.com



Sehr geehrtes Gäste-Team,
für das bevorstehende Meisterschaftsspiel möchten wir noch einige wichtige Hinweise geben.

Alle Spieler, die nicht vollständig geimpft bzw. genesen sind müssen einen negativen Schnelltest vorweisen, der maximal 24 Stunden alt ist.

Als Nachweis, wer vollständig geimpft/genesen ist bzw. einen negativen Schnelltest hat, muss bitte die beigefügte Mannschaftsliste ausgefüllt und unterschrieben zum Spieltag mitgebracht und am Kampfgericht abgegeben werden.

Für Zuschauer gilt die 3G-Regel, am Eingang erfolgt eine entsprechende Kontrolle. Eine Maskenpflicht besteht beim Betreten der Halle, am Platz auf der Tribüne kann diese abgenommen werden.

Vielen Dank und viele Grüße

Sigrid Heinemann
Abteilungsleitung Handball TuS 08 Lintorf

Stand 10.09.2021